

Nace Mobi-Blog, la primera bitácora para estudiantes de intercambio

Archivado en: educación, universidad, cultura, internet, andalucía

EFE

Actualizado 14-05-2009 16:19 CET

Granada.- Mobi-Blog, la primera bitácora para estudiantes de intercambio desarrollada por la [Universidad de Granada](#) (UGR) con el apoyo de las instituciones educativas de ocho países europeos, ha sido puesta en marcha para favorecer la comunicación entre los alumnos que cambian de país de residencia.



Según ha informado hoy en un comunicado la [universidad granadina](#), esta iniciativa, liderada por el Centro de Enseñanzas Virtuales de [la UGR](#) bajo el auspicio de la Unión Europea, está concebida como una nueva web que servirá de bitácora para que los estudiantes europeos puedan intercambiar sus experiencias durante su estancia en otros países.

A través del portal multilingüe europeo "www.mobi-blog.eu", los alumnos podrán comunicarse en alemán, español, francés, inglés e italiano a través de un sistema de traducción en red, abierto a la mejora de los propios usuarios.

Además, estas prestaciones estarán a disposición tanto de los estudiantes actuales, como de los futuros, quienes contarán con una guía en la que podrán exponer sus experiencias personales de la movilidad, sus ventajas y resolución de problemas, así como consejos sobre cómo abordar el reto de la llegada a la universidad de otro país.

Centros educativos y de investigación de Alemania, Eslovenia, España, Finlandia, Grecia, Italia, Reino Unido y Rumanía participan inicialmente en Mobi-Blog, que sirve, según sus creadores, para proporcionar "información útil" a otros alumnos.

En esta plataforma, los estudiantes también podrán conocer detalles sobre el alojamiento, el coste de la vida, la cultura y el transporte del destino en el que quieren continuar sus estudios.

(EFE)

Mobi-Blog, la primera bitácora para estudiantes de intercambio desarrollada por la [Universidad de Granada](#) (UGR) con el apoyo de las instituciones educativas de ocho países europeos, ha sido puesta en marcha para favorecer la comunicación entre los alumnos que cambian de país de residencia. En la imagen, unos estudiantes miran información en sus ordenadores. EFE/Archivo

Nace Mobi-Blog, la primera bitácora para estudiantes de intercambio

Archivado en: educación, universidad, cultura, internet, andalucía

EFE

Actualizado 14-05-2009 16:19 CET

Granada.- Mobi-Blog, la primera bitácora para estudiantes de intercambio desarrollada por la Universidad de Granada (UGR) con el apoyo de las instituciones educativas de ocho países europeos, ha sido puesta en marcha para favorecer la comunicación entre los alumnos que cambian de país de residencia.

Según ha informado hoy en un comunicado la universidad granadina, esta iniciativa, liderada por el Centro de Enseñanzas Virtuales de la UGR bajo el auspicio de la Unión Europea, está concebida